
Club Finanzthread
Beitrag von „juninho“ vom 15. Oktober 2019, 19:50

Zitat von Fundamentalanalyst 

Überraschend ist das Plus nicht. Es zeigt sich, dass der Club NUR in der 1. Bundesliga
Geld verdienen kann. Man muss einfach nur mal bei Fernsehgelder 2020-21 | TV-
Vermarktung in der Bundesliga gucken.

17/18 vereinnahmte der Club 13,8 Mio. Euro an Fernsehgelder.

18/19 vereinnahmte der Club 28,3 Mio. Euro an Fernsehgelder.

Wären wir vorletztes Jahr nicht aufgestiegen und Löwen hätte eine durchschnittliche
Saison 2018/2019 in der zweiten Liga gekickt, dann hätte er vielleicht 3,5 Mio. Ablöse
gebracht. Dank unserem Aufstieg hat Löwen eine durchschnittliche Saison in der 1.
Bundesliga gekickt und hat 7,0 Mio. Ablöse gebracht.

Alles anzeigen 

Das ist letztlich genau das was Meeske immer gesagt hat.

Auch das sollten wir uns nach wie vor hinter die Ohren schreiben. Nur für den Fall, dass es in
der momentanen Euphorie in Vergessenheit gerät.
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